Patrick Bouffard et Gilles Chabenat se connaissent depuis plus de 20 ans. C'est aux Rencontres de Saint Chartier qu'eut lieu leur premier échange passionné autour de la vielle à roue.

Depuis, chacun a fait son chemin et développé un univers bien personnel, associant l'instrument millénaire aux expériences les plus divers et les plus innovantes.

Ils se sont retrouvés l'été dernier à Seattle, pour un concert improvisé. Le plaisir de jouer ensemble fut non seulement intact, mais nourri d'une complémentarité quasi immédiate qui n'échappa à personne.

L'alchimie de l'instant les décida à poursuivre l'aventure et à construire un véritable dialogue musical où les contraires puissent s'enrichir.